

LA ACCIÓN MISIONERA EN TDF

RÍO GRANDE

Misión Anglicana Barrio La Misión

1er. población blanca que se afincó Tierra del Fuego. Los viajes de Fitz Roy en 1826 y 1832 y las acciones de Gardiner en 1840 y de Pakenham en 1856, fueron los primeros pasos de una estrategia evangelizadora que será dirigida desde una base instalada en el archipiélago de Malvinas. El afincamiento definitivo de los anglicanos en Ushuaia, asociado a las figuras de los pastores T. Bridges, Lewis y Lawrence.



Thomas Bridges

Hacia 1870 cuando el primer obispo de la Iglesia Anglicana (Stirling), nombra a Bridges Superintendente de la Misión en Ushuaia. La "Villa Cristiana" con sus viviendas para misioneros y nativos y con escuela, capilla, sala de reuniones, orfanato y lugares de trabajo, irá conformando lo que hoy conocemos como Barrio La Misión.

Misión Salesiana Ntra Sra. de la Candelaria

Con sede apostólica en Punta Arenas, la acción educadora y evangelizadora de la congregación salesiana estuvo a cargo en TDF del sacerdote Giuseppe Fagnano, representante de la orden fundada por Juan Bosco en 1859 en Turín-Italia.



Sacerdote Giuseppe Fagnano

San Rafael y Buen Pastor (Isla Dawson-Chile) en 1886, y Ntra. Sra de la Candelaria en Río Grande) desde 1893, fueron las bases territoriales donde operó el modelo llamado "reduccional" (comunidades de aprendizaje centradas en el autoabastecimiento, destinadas a civilizar y a educar en la religión católica a los "infeles" fueguinos.



USHUALA



Misión Anglicana Barrio La Misión (Ushuaia)



Capilla Don Bosco (Ushuaia)

Misión Salesiana Ntra. Señora de la Candelaria Río Grande



TDF

Gobierno de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur

Ministerio Jefatura de Gabinete

Secretaría de Calidad de La Gestión Pública